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5760005 BEAUVAIS O.U.C 6 

5760008 BRESLES A.C 4 

5760014 HBC CREPY EN VALOIS 8 

5760016 CHAMBLY HBC 5 

5760017 CHEVRIERES O C 4 

5760024 A.A.E MERU HANDBALL 4 

5760025 CLUB SPORTIF MUNICIPAL MESNILOIS 4 

5760026 ETOILE DE MILLY SUR THERAIN 4 

5760028 AS NEUILLY EN THELLE 5 

5760029 HBC NOYONNAIS 4 

5760030 PONT OLYMPIQUE CLUB HANDBALL 3 

5760031 SENLIS HANDBALL 4 

5760042 GUISCARD H B C 3 

5760053 ENT. CREIL-LIANCOURT ASSOCIATION 4 

5760056 HANDBALL CLUB DE VILLERS SAINT PAUL 4 

5760057 CAMBRONNE SPORTING CLUB HANDBALL 4 

5760058 HBC SAINT MAXIMIN 3 

5760061 SUD OISE HANDBALL CLUB 7 

5760068 CLUB COMMUNAL HB SERIFONTAINE 3 

5760069 HB OLYMPIQUE LASSIGNY AVENIR (HOLA) 4 

5760102 PAYS DU CLERMONTOIS HANDBALL 7 

5760103 HANDBALL CLUB LAIGNEVILLE 5 

5760104 COMPIEGNE HANDBALL CLUB 7 

5760106 HANDBALL CLUB SONGEONS 2 

5760108 HANDBALL CLUB DE MAIGNELAY MONTIGNY 3 

5760109 HANDBALL CLUB VALOIS DE LAGNY LE SEC 4 

5760110 GRANDVILLIERS HANDBALL 4 

5760112 HANDBALL CLUB DIONYSIEN 1 

5760113 HBC THOUROTTE 1 
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Le Président Grégory BELHOSTE souhaite la bienvenue aux représentants des clubs présents et est 
ravi de les retrouver après cette année particulière. Il présente le dérouler de cette Assemblée 
Générale avec l’intervention de Monsieur BRISOU (représentant la mairie de Chantilly), puis 
l’intervention de notre partenaire pour l’organisation de cette assemblée générale Cap Finances. Il 
explique que le Comité a profité de la période qui nous a été donnée pour penser son rôle de manière 
différente vis-à-vis des clubs et vis-à-vis des services que le Comité peut rendre.  
 
Le quorum étant atteint le Président déclare ouverte l’assemblée générale à 15 h. 
  

Personnalités présentes : 

• Madame Betty ROLLET, Représentante de la Fédération Française de Handball, 

• Monsieur Jean-Pierre BRISOU, Représentant la Maire de Chantilly, Madame Isabelle 
WOJTOWIEZ et Monsieur Eric WOERTH,  

• Messieurs DENHAENE, MARIVOET, BENAZZA et AGUIAR DIAS, partenaires Cap Finances 

 

Personnalités Excusées : 

• Madame Nadège LEFEBVRE, Présidente du Conseil Départemental de l’Oise, 

• Monsieur Frédéric PIGEON, Directeur de la DDCS, 

• Monsieur Jean DESESSART, Conseiller Départemental délégué chargé des sports, 

• Monsieur Jean-Claude LAVERNHE, Président du CDOS Oise 

• Monsieur Denis DAWINT, Président du Comité Aisne,  

• Monsieur Jean-Luc BOCQUILLON, Président du Comité Nord, 

• Monsieur Michel BESNOUIN, Président du Comité Pas-de-Calais, 

• Monsieur Raymond TRIPIER, Président du Comité de la Somme,  

 

 

La totalité des clubs est représentée. 

Nombre de clubs présents :  28   

Nombre de mandats :   102/102 
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Grégory BELHOSTE invite Monsieur BRISOU à prendre la parole. Celui-ci tient à féliciter toutes les 
personnes représentant les associations du Comité Oise de Handball. Il précise que Madame 
Isabelle WOJTOWIEZ et Monsieur Éric WOERTH n’ont pu se rendre disponibles pour cette 
assemblée mais qu’il est leur représentant. Il tient à féliciter les dirigeants des clubs pour leur 
implication ainsi que le Comité pour son dynamisme. Il précise que les autorités sont actuellement 
en faveur de la réouverture des gymnases. Il espère que les licenciés seront également de retour 
pour la prochaine rentrée.  
 
 
Présentation Cap Finances : 
 
Nicolas DENHAENE prend la parole : Cap finances est une entreprise actuellement implantée à 
Beauvais, elle réunit des milliers de clients. Nous souhaitons proposer aux clubs du Comité :  

- Une aide pour l’organisation de différents événements tout au long de l’année, 
- Une aide sur la valorisation des actifs, 
- Des fonds pour l’achat d’équipements sportifs (vêtements et/ou accessoires) avec le logo de 

l’entreprise. 

Un mail récapitulatif sera transmis à tous les clubs afin de pouvoir convenir s’ils le souhaitent d’un 
rendez-vous avec l’entreprise. 

 

********* 
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Pour accéder au compte rendu, vous pouvez aller sur le site du comité 
 
 
 
 
 
 

 
 
Pour accéder au rapport, cliquez sur ce lien 
 
 
 
 
 
 

 
 
Pour accéder au compte rendu, cliquez sur ce lien 
 
Une présentation détaillée est faite des comptes 2020. La logique depuis 3 ans est de ne pas 
augmenter la charge sur les clubs, mais de diminuer celle-ci. La trajectoire est restée la même, le 
déficit d’exploitation est stable. Le prochain budget (sur 2022) sera complètement différent de celui-
ci, les ressources vont évoluer afin de diminuer la charge sur les clubs. Précision concernant l’emploi 
de Laura, la subvention que nous devions avoir l’année dernière ne nous a pas été accordée, mais 
nous avons pu recevoir 12 000€ avec le FDVA (Fonds pour le Développement de la Vie Associative). 
Nous savons d’ores et déjà que pour l’année prochaine et l’année qui suit nous recevrons également 
12 000€ pour son emploi via l’ANS. Son emploi coûte donc deux fois moins cher au comité. Les 
baisses de recettes proviennent d’une diminution des autres subventions et des licenciés.  
 
Les comptes ont été vérifiés le 26 Mai 2021 par les vérificateurs aux comptes Monsieur Fabrice 
KUNTZMANN et Monsieur Michel SPAYMENT. 

La lecture du rapport est faite par Monsieur Michel SPAYMENT. Il est proposé que Quitus soit donné 
à la trésorière. 

 

Pour accéder au rapport, cliquez sur ce lien 
Le quitus est donné à la Trésorière. 

 

Pour 102 voix soit 100 % 

Abstention 0 voix soit 0,0 % 

Contre 0 voix soit 0,0 % 

 Adopté à l’unanimité 

Pour 102 voix soit 100 % 

Abstention 0 voix soit 0,0 % 

Contre 0 voix soit 0,0 % 

 Adopté à l’unanimité 

Pour 102 voix soit 100 % 

Abstention 0 voix soit 0,0 % 

Contre 0 voix soit 0,0 % 

 Adopté à l’unanimité 
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Floryan FANTACCINO explique que le déficit de 8 269,30 € sera déduit du fond associatif, si les 
clubs valident cette demande faite par le Comité. Le fond associatif sera alors de 168 070,96 €.  
 
 
 
 
 

 
 

 
 
Les deux vérificateurs aux comptes ont été désignés au cours de l’assemblée générale : Monsieur 
Fabrice KUNTZMANN et Monsieur Michel SPAYMENT. 
 

 
 
Le président explique qu’une aide de 37 500 € sera débloquée en tant qu’aide directe pour la reprise 
en articulation avec les autres dispositifs d’aides de la Fédération, de la Ligue et de l’État. La 
politique du Conseil d’Administration a été de cibler les -22 ans. 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour 102 voix soit 100 % 

Abstention 0 voix soit 0,0 % 

Contre 0 voix soit 0,0 % 

 Adopté à l’unanimité 
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Le nouveau site du Comité est présenté lors de cette assemblée générale. Il a depuis encore évolué 
et vous pouvez le retrouver ci-après : Site du Comité Oise Handball 
 

 
 
Depuis peu, le Comité a obtenu les agréments nécessaires et nous sommes donc devenus un 
organisme de formation. Nous avons choisi d’être acteur auprès des clubs sur la formation des 
dirigeants bénévoles. Le Comité a créé un groupe de travail afin de mettre en place le guide des 
formations. Les formations seront amenées à évoluer en fonction des souhaits des clubs. Nous 
avons demandé délégation à l’ITFE sur les modules 3 et 4 en matière de formation. La certification 
se fera toujours auprès de l’ITFE. Celle-ci reste l’organe à privilégier pour les formations d’arbitres, 
d’encadrement de l’arbitrage, d’entraineur et sur les nouvelles pratiques. 
 

 

 
Une présentation détaillée est faite concernant le nouveau modèle de ressources humaines au sein 
du Comité. Isabelle LOMINET est nommée directrice de ce nouveau modèle. Les recrutements déjà 
effectué sont ceux de Laura CHEVALLIER (assistante chef de projet), Félix YON (développeur web), 
Chloé CARTIER (chargée de communication digitale). Le recrutement est ouvert pour les autres 
postes. 
  

 

https://www.comiteoisehandball.fr/
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Redéfinition du rôle et des missions du 
Comité
Y compris l’organisme de formation

La possibilité d’organiser les réunions sous 
visio-conférence

L’utilisation du vote électronique / de l’AG 
électronique
BD / CA / AG / Autre

Les différents organes du Comité
BD / CA / pôles (leur fonctionnement et leur gestion) / 
le conseil des territoires (bassin) / AG

L’organisation du Comité
Les commissions (leur nombre, leur fonctionnement avec 
le nombre de réunion, les CR, leur règlement intérieur, …)

La gestion du budget
Une présentation des tendances en AG / Un vote 
électronique en décembre

La gestion du CA
Délai de convocation / précision sur les votes …

Mise en place d’un scrutin majoritaire

La gestion du pouvoir disciplinaire

La gestion de l’AG
convocation / contenu /  nombre de voix, …

Mise à jour de différents curseurs
quorum / participation / délais / …

Apport de précision sur les modifications des 
statuts et du règlement intérieur

 
 
Nous avons le souhait de faire une réforme statutaire et du règlement intérieur afin de redonner du 
sens à notre action en redéfinissant nos missions, nos modes de fonctionnement et de consultation. 
 
 
 
 

 

 

 

  

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

 
 
A la suite des différents projets présentés auparavant un nouveau modèle économique verra le jour. 
Et nous vous le présentons ci-après : 
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Thierry FOUSSARD fait un rappel concernant l'application GoMyPartner puis il laisse la parole à 
Aurélie VOLLET afin d'expliquer comment elle a présenté au sein de son club l’application. La 
présentation sera transmise aux clubs afin qu'ils puissent s'en saisir. 
 

 
 
Pour accéder au rapport, cliquez sur ce lien 
 

 
 
 
 
 

 

 
Pour accéder au rapport, cliquez sur ce lien 
 

 
 

 

 

Pour 97 voix soit 100 % 

Abstention 0 voix soit 0,0 % 

Contre 0 voix soit 0,0 % 

 Adopté à l’unanimité 

Pour 97 voix soit 100 % 

Abstention 0 voix soit 0,0 % 

Contre 0 voix soit 0,0 % 

 Adopté à l’unanimité 
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Pour accéder au rapport, cliquez sur ce lien 
 

 
 
 
 

 
 
Pour accéder au rapport, cliquez sur ce lien 
 

 
 
 
 

 
 
Grégory BELHOSTE précise que comme l’année passée les votes du budget 2022 se feront lors d’un 
vote électronique en décembre 2021. Pour continuer dans l'aide vers les clubs le Conseil 
d’Administration propose un remaniement des tarifs des licences. 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour 97 voix soit 100 % 

Abstention 0 voix soit 0,0 % 

Contre 0 voix soit 0,0 % 

 Adopté à l’unanimité 

Pour 97 voix soit 100 % 

Abstention 0 voix soit 0,0 % 

Contre 0 voix soit 0,0 % 

 Adopté à l’unanimité 

Pour 86 voix soit 94,5 % 

Abstention 0 voix soit 0,0 % 

Contre 5 voix soit 5,5 % 

 Adopté à la majorité 
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Grégory BELHOSTE remercie l’ensemble des personnes présentes, il souhaite à tous un bon retour 
dans les salles. Et espère que la saison prochaine se déroulera sous de meilleurs auspices. Il clôt 
l’Assemblée générale à 18 h. 

 

Grégory BELHOSTE      Floryan FANTACCINO 
Président du Comité Oise Handball    Secrétaire Général du Comité Oise 
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Quelle saison compliquée, si tant est qu’on puisse vraiment parler d’une saison ! Elle semblait 
pourtant si bien partie avec la reprise des championnats, du handball dans nos salles. Malheureusement, elle 
fut de courte durée. 

 

C’est une première saison pour moi en tant que Secrétaire Général et ce fut une saison chargée en 
émotion. La joie et le plaisir d’être avec cette nouvelle équipe, d’essayer de donner un souffle nouveau au 
comité et en même temps la tristesse de voir une saison sportive si courte, si loin des terrains. 

D’un point de vue sportif, cette saison n’a pas été à la hauteur des attentes que nous pouvions tous 
avoir. En revanche, elle a quand même permis à la nouvelle équipe élue et aux salariées de mettre à profit ce 
temps qui était à notre disposition. 

 
Tout d’abord, la mise en place de nouvelles commissions, à la suite du projet présenté en septembre : 

- Une Commission d’Organisation des Pratiques qui s’occupe aussi bien de toutes les pratiques 
liées au Handball mais aussi des différents événements qui gravitent autour. 

- Une commission Services aux clubs, pour aider, accompagner les clubs sur les différents sujets 
qui les préoccupent. 

 

Pour la mise en place de ses projets, le conseil d’administration s’est réuni 5 fois cette saison dont 
une fois seulement en présentiel et sans tenir compte des réunions que nous avons dû couper en deux. 

L’ensemble de ces temps ont permis au CA de travailler sur ce qu’il peut apporter de plus aux clubs, 
en lien avec les différentes évolutions récentes et les transferts de compétences à la Ligue (arbitrage, 
discipline). En voici la synthèse, dont certains points seront développés davantage dans cette Assemblée 
Générale : 

- La mise en place d’un nouveau site pour notre comité, grâce à l’aide de Félix, un de nos apprentis 

- La réflexion sur le développement de nouvelles pratiques, comme le Hand à 4 

- La création et la mise en place d’un organisme de formation, à destination des dirigeants 
bénévoles qui inclut une réflexion sur les outils à mettre à disposition 

- Une réflexion autour du modèle économique du Comité 

- Une réflexion autour de la communication, avec le recrutement potentiel d’apprentis 

- L’accompagnement des clubs pour traverser cette situation si particulière 

- La création d’une application de valorisation du bénévolat 

- Une réforme statutaire pour être au plus proche des attentes des clubs 

- La mise en place de nouveaux partenariats 

- La mise en place de nouvelles vidéos, dans la continuité de celles présentées la saison dernière 

L’ensemble de ces projets peut aussi voir le jour grâce au travail des deux salariées du Comité, 
Isabelle et Laura, qui sont d’une très grande aide. Je les remercie beaucoup pour leur disponibilité, et leur 
efficacité. C’est un réel plaisir de travailler et d’échanger avec elles.  

Nous n’oublions pas que sans l’investissement de tous : bénévoles du Comité, de la Ligue et des Clubs 
nous n’arriverions à rien. C’est une chose essentielle pour le bon déroulement de nos activités. Nous vous 
remercions donc tous pour votre investissement qui nous aide à progresser de notre côté. Le Comité va faire 
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tout son possible pour rendre plus facile la reprise d’activité, pour que nous puissions tous revenir dans nos 
gymnases. 

 

D’un point de vue chiffré, le nombre de licenciés dans le Comité a baissé, et on pouvait s’y attendre. 

Saison Hommes Femmes Total Différences H Différences F Différence T 

2020-2021 2096 934 3030 -21,82% -23,82% -22,45% 

2019-2020 2681 1226 3907 1,17% -6,55% -1,39% 

2018-2019 2650 1312 3962    

 

J’ai envie de croire que les deux saisons que nous venons de vivre sont derrière nous et que la saison 
2021-2022 ressemblera plus à une saison que nous avons l’habitude de connaitre : du handball, la joie de se 
revoir et de partager des moments conviviaux. Et dès cet été, le Comité organisera de la pratique et vous 
aidera à organiser ces moments qui nous manquent tant. 

 

Je me disais qu’au vu de cette saison courte, mon tout premier rapport moral serait lui aussi court. 
Alors, soit il y avait finalement beaucoup de choses à raconter sur cette saison, soit je suis un très grand 
bavard. Je vous laisse vous faire votre avis là-dessus !  

 

Nous restons bien entendu à la disposition de tous en cas de besoin. Un grand merci à tous pour 
votre présence aujourd’hui pour ce moment et j’ose vous souhaiter une très belle saison 2021 – 2022. 

 

Floryan FANTACCINO       
Secrétaire Général du Comité Oise Handball 
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La saison 2020-2021 a débuté avec un effectif de : 

• 31 équipes -9 Mixte 

• 30 équipes -11 Mixte 

• 9 équipes -13F 

• 29 équipes -13M 

• 13 équipes -15F 

• 16 équipes -15M 

• 7 équipes -18F 

• 11 équipes -18M 

• 7 équipes +16F (Associées en championnat à 7 équipes de l’Aisne) 

• 20 équipes +16M 

 
Pour la deuxième année consécutive, la saison a été interrompue brutalement. L’arrêt survenu en novembre, 
le championnat ne reprendra pas. Plusieurs fois la COP a anticipé sa reprise, espérant à chaque fois une 
éclaircie sur le front de la crise sanitaire. Peine perdue. La COC Nationale a décidé au printemps d’annuler 
toutes les compétitions, et de maintenir toutes les équipes dans leur niveau pour la future saison 2021-2022. 
Il n’y a donc aucun champion 2020-2021, ni montée, ni descente. 
Malgré tout, à date, la COP espère encore pouvoir organiser des tournois en juin en fonction des possibilités 
que donnera la préfète en application des mesures sanitaires gouvernementales. La pratique du Hand à 4 
sera mise en avant. 
 
AVENIR 
Le Comité s’engage dans l’organisation d’un tournoi en extérieur à Chantilly le dernier week-end d’août à 
l’attention du public jeune (-13 ans), licenciés ou pas, rayonnant sur l’Oise et les départements voisins. 
L’objectif est de relancer l’année avec dynamisme et donner l’envie de retourner dans nos salles. Pour que 
ce soit une réussite, la contribution des clubs de l’Oise est indispensable, à la fois pour présenter des 
collectifs et pour aider à la tenue du tournoi (montage, démontage, staff). 
 
De plus, comme il a été envisagé en début de saison 2020-2021, la COP proposera des temps consacrés au 
Hand à 4, pour que les joueurs puissent découvrir cette nouvelle pratique qui permet d’avoir davantage de 
temps de jeu, d’être très souvent en possession de la balle et également être plus souvent en situation de tir. 
Des temps consacrés au hand féminin pour la catégorie -11 ans seront aussi proposés, afin de permettre 
aux jeunes filles de découvrir le plaisir de jouer entre elles, d’attirer des copines et ainsi développer la 
pratique. 
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La décision pour cette saison a été de suspendre la Coupe de l’Oise, anticipant des contraintes 
d’organisation en lien avec la crise sanitaire COVID. 
 
Je remercie pour leur collaboration : 
Les membres de la Commission Organisation des Pratiques :  

• Véronique CARRIERE  

• Eric GIRAUDON 

• Marie-Carmen GRAZER 

• Gérard FRAYCENOT 

• Agnès HERNANDEZ 

• Carine LALLIAUME 

• Stéphane METRO 

• Laure MICHAELIS 

• Gaëtan MORIA 

• Céline RAGAINE 

• Cyrille THEZENAS 

  
  

• Isabelle LOMINET pour ses conseils, 

• Floryan FANTACCINO – Secrétaire Général du Comité Oise, 

• Laura CHEVALLIER - Assistante du Comité Oise de Handball, 

• Ainsi que tous les clubs et leurs bénévoles, sans eux la tâche serait plus difficile. 

 
Toutes les bonnes volontés sont bien évidemment invitées à venir renforcer notre Commission pour 
réfléchir aux améliorations à apporter à nos championnats, nous aider à leur organisation et à la mise en 
œuvre de nouveaux projets.  
Nous attendons vos candidatures sur 5760000.coc@ffhandball.net 
 
  
                                            Stéphane MARTINEZ 
 
 
 
 
 
 
 

mailto:5760000.coc@ffhandball.net
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SAISON 2020-2021 

Cette commission étant nouvelle cette année, les événements qui auraient dû être mis en place pendant 
cette saison écourtée étaient les suivants :  
 

• Le tournoi de Noël, 
• La remise en place du chalenge Isabelle PIEL pour faciliter les brassages des jeunes, 
• La journée du dirigeant, (finalement maintenue en distanciel) 

• Tournoi Général /Mini stade 
 
Les projets sont donc reconduits l’année prochaine avec l’ajout de nouveaux événements. 
 
La journée du dirigeant s’est donc déroulée en distanciel cette année avec en moyenne 8 à 11 personnes par 
atelier. 
 
Un tournoi sur herbe type grand stade pour les -11 et -13 est prévu le 27, 28 et 29 août à Chantilly. Avec une 
première journée dédiée aux centres de loisirs et le weekend aux clubs. 
 
        Eric GIRAUDON 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



LIVRET DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
DU 25 JUIN 2022 À CHANTILLY 
 

Page 25 sur 55 
 
 

 

Le Présent. 

Toute nouvelle organisation a besoin d’une période de rodage, c’était aussi sans compter sur la situation 

sanitaire qui allait entrainer dans son sillage une forme de perte d’énergie de nos dirigeants face à cela. 

L’absence de présentiel dans les gymnases qui reste le lieu de Vie des clubs a eu pour effet une mise en 

sommeil des activités. Certes, plusieurs Clubs se sont appropriés l’Outil de la « Visio » durant les temps de 

confinements et les réouvertures partielles. Mais notre activité n’a pas forcément pour objectif de nous 

retrouver à travers un écran, pour faire des activités sportives et des réunions, même si certains ont fait 

preuve d’Imagination pour être attractifs. Cependant en reprenant une formule « Trop de Visio tue la Visio ». 

L’activité de cette commission se résume en quelques points : 

• Déploiement de l’application GoMyPartner à la suite de sa présentation lors de la dernière AG du 

comité. 

➢ Bilan du Comité Oise : Cinq Clubs sont partenaires de GMP. 

➢ Suivi et aide à l’amélioration du Tableau de Bord. 

➢ Travail pour augmenter le nombre de commerces sur notre territoire. 

➢ Témoignage de la Secrétaire du Club de Crépy en Valois. 

 

• Quelques informations reliées aux Clubs via les boites Mail. 

• Implication au sein du groupe de Pilotage ANS 2021. 

• Participation à l’élaboration du nouveau site. 

• Changement de nom de la commission pour devenir « Services aux Clubs ». 

• Modification structurelle, Céline Ragaine, pour des raisons personnelles, quitte ses fonctions au sein 

du conseil d’administration du comité Oise. Mais elle restera au sein de la commission en tant que 

membre. 

 
Le Futur. 

• Aider les Clubs qui le demandent. 

➢ A se structurer. 

➢ A construire leur projet associatif. 

➢ A réaliser un audit pour voir les pistes de développement. 

➢ … 

 

• Présenter le dispositif Service Civique. 

• Le nouveau site.  

• Milieu scolaire. 

➢ Quelles sont les possibilités pour les Clubs. 

• Les nouvelles Pratiques. 

• Reconduction du partenariat avec GoMyPartner. 

Thierry FOUSSARD et Céline RAGAINE 
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Formation de cadres techniques et d’entraineurs  

Malgré la saison tronquée il y a eu 26 dirigeants de l’Oise qui se sont inscrits en formation, certains participant 
à plusieurs modules (au total 75 inscriptions et 14 clubs représentés).  

-  Module 1 : 13 (3 n’ont pas suivi la formation) 
- Module 2 : 10  
- Module 3 : 6 
- Module 4 : 6 
- Module 6 : 3 
- Module 9 : 1 
- Module 10 : 4 
- Module 13 : 2  
- Module 14 : 1 
- Module 16 : 1  
- Module 17 : 1  
- Module 18 : 2  
- Responsables de salle : 10  
- Officiels de table : 15 

Des séquences de rattrapage pour les formations manquées sont prévues du 27 mai au 10 juin. Le 1er jury 
plénier aura lieu le 16 juin au matin.  

La certification Officiel de table du 17 au 30 juin.  

Pour le responsable de salle, il ne reste que la FOAD pour avoir le diplôme.  

Les modules 10,13 et 14 se finiront sur la saison 2021-2022 

Toutes les formations se sont déroulées sous formes de classes virtuelles (visio-conférences) ce qui a 
nécessité beaucoup de modifications des rubans pédagogiques et des contenus, mais également une 
adaptation et réadaptation tout au long de la saison afin de proposer des moments favorisant les échanges, 
les questionnements, le travail en groupe, des moments qui soient dynamiques autant que cela puisse être 
possible même derrière un ordinateur. 

Détection de potentiels pour une pratique intensive chez les jeunes joueurs/joueuses  

A ce jour toutes les journées de tests d’entrée au Pôle Espoirs d’Amiens ne sont pas terminées. Nous ne 
sommes donc pas en mesure de vous donner les noms des joueurs et joueuses admis, ni les noms de 
ceux/celles qui ne seraient pas conservés ou qui intègreraient le Centre d’Entraînement Régional.  

Section Marie Curie : les séances n’ont bien évidemment pas eu lieu en continu, et la période d’inactivité a 
également été prolongée suite au refus du proviseur de nous laisser reprendre en mars. Les entraînements 
à l’extérieur n’ont pas été possible. Merci à Cédric Decamps, professeur référent de la section pour avoir 
déployé un trésor d’énergie à organiser des groupes d’entraînements en fonction des classes, des ½ groupes. 
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Pour l’heure 8 garçons et 3 filles ont été sélectionnés sur dossier pour la rentrée 2022.  

Carrette Emilie (Ecla) – Marka Maëlle et Staelens Lilou (Chambly)  

Bevilacqua Noam (Beauvais) – Commans Enzo (Cambronne) – Hug Kassim et Huppe Loïc (Chambly) – 
Taconnet Mathias (Neuilly) – Martinez Baptiste, Nadak Redwane et Szeterlak Tom (Sud’Oise) 

Nous sommes maintenant en attente de l’acceptation de leur demande de dérogation et affectation au lycée.  

 

 

Sélections départementales :  

Seul le stage de Toussaint a pu avoir lieu. Les 2007 ont participé à 3 jours de stage territorial à Amiens ainsi 
qu’à 3 jours de regroupement départemental à Compiègne.  

Devant la situation sanitaire les intercomités régionaux et nationaux ont été annulés.  

Afin de n’oublier personne sur le chemin de la détection, la saison prochaine doit voir organiser des moments 
pour les 2007, 2008 et 2009. Nous comptons sur les entraîneurs de jeunes filles et garçons des catégories 
moins de 15 ans pour nous informer de la présence dans leur collectif de jeunes susceptibles d’avoir des 
qualités intéressantes pour prétendre à la participation à ces différents moments.  

Pour le reste l’activité de l’Equipe Technique Départementale a travaillé tout au long de la saison sur le 
développement des projets du Comité : création organisme de formation – catalogue de contenus – Site – 
Vidéos dirigeants – Accompagnement stagiaires formation – Application bénévoles -  

 

Je vous souhaite à tous du fond du cœur une belle reprise. 

Isabelle LOMINET 
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Mesdames les Présidentes des clubs de Handball de l’Oise, 

Messieurs les Présidents des clubs de Handball de l’Oise, 

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs passionnés du Handball, 

 

C’est toujours avec plaisir que je vous rends compte de l’activité de votre Comité départemental, qui plus est 

maintenant que l’impression d’être sorti durablement d’une crise sanitaire se matérialise et que les projets 

du Comité, dont nous avons discuté ensemble lors de notre Assemblée Générale ordinaire de 2021, pourront 

eux aussi se matérialiser. Ces projets, nombreux et nécessitant des investissements importants, devraient 

répondre de manière très concrète à ce que vous exprimez, à raison, depuis plusieurs saisons sur la raison 

d’être des instances, au-delà des factures que ces instances de représentations vous envoient. 

Premier projet : un plan d’aide et de reprise très concret, pour vous, d’un montant consolidé de 37 500 € pour 

les clubs du Comité de l’Oise en plus des plans de la Fédération, de la Ligue des Hauts-de-France, de l’Etat et 

de toutes les structures publiques. Ce plan d’aide et de reprise devrait vous avoir permis, et c’est là une 

excellente nouvelle, de retrouver, car conjugué à un retour important des pratiquants, des marges de 

manœuvre financière mis à l’épreuve avec la crise sanitaire. Car, c’est l’autre bonne nouvelle, les pratiquants 

licenciés sont de retour cette saison. 4059 licenciés recensés à la fin de la saison 2021/2022. C’est plus que 

la saison précédant la crise sanitaire !!! Comme quoi, l’investissement, votre investissement de dirigeant 

associatif sportif bénévole paye ! Vous pouvez légitimement vous en féliciter. 

Deuxième projet : revitaliser et diversifier les pratiques. Pour que les pratiquants trouvent chaussures à leurs 

pieds, de nouvelles formes de pratiques sur le territoire ont été initiées. Notamment le Hand à 4. Là encore, 

les investissements pour inscrire ces pratiques durablement dans notre paysage seront poursuivis. Le 

succès du 3 contre 3 au basket augure de ce que sera l’avenir du Hand à 4. Complémentaire et non en 

remplacement du Handball traditionnel à 7, il permet une pratique plus dynamique où chacun des joueurs 

touche plus souvent la balle. Pratique avec des vertus pédagogiques d’ores et déjà démontrées par les 

entraineurs experts de la formation initiale, le Comité réfléchit à la manière dont il pourrait plus régulièrement 

proposer cette pratique. 

Troisième projet : l’évolution du modèle du Comité, instance de proximité des clubs à laquelle la Fédération 

a depuis plusieurs saisons ôté des compétences (arbitrage, discipline, formation dans le domaine technique) 

pour les attribuer aux Ligues régionales. Chacun de vous pourra constater dans son quotidien de club au sein 

de notre région Hauts-de-France dans chacun des domaines mentionnés si cela a été bénéfique ou non. Le 

Comité ne peut pour sa part pas assumer et vous rendre compte des responsabilités qui ne sont plus les 

siennes et vous invite à vous tourner vers la Ligue pour cela. Ce transfert de compétences vers les ligues 

régionales a pour conséquence finalement de représenter une opportunité pour le Comité pour construire la 

fameuse relation de proximité que de nombreux clubs appellent de leurs vœux. 

Proposer des pratiques et participer à la détection des potentiels pour renouveler les équipes de France, 

mission historique d’un comité départemental, reste bien sûr un pan important de notre activité. D’autres 

activités ont été ou seront adjointes à cette mission historique : 

- Le service aux clubs ; 

- L’intérêt général ; 

- Opérateur de terrain de mise en place des politiques publiques. 
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Le service aux clubs, vous l’aurez sans doute constaté cette saison, devient un point cardinal de notre action 

de tous les jours : mise à disposition de ressources salariées du groupement d’employeurs pour réaliser ou 

vous accompagner dans vos projets, offre de formation des dirigeants bénévoles associatifs sportifs, conseil 

pour vos projets de développement, vos projets sportifs ou associatifs ou évènementiels, prospection et 

accompagnement pour s’approprier les innovations qui apparaissent dans le mouvement sportif pour 

faciliter ou dynamiser la vie associative, autant de missions que nous réalisons désormais pour vous, avec 

vous, sans doute pas encore de manière parfaite mais avec cette envie de progresser. 

L’intérêt général, beaucoup de monde en parle, au final, peu d’actions concrètes sont mises en place en 

raison d’une gestion du quotidien associatif sportif déjà très, sans doute trop, prenante. C’est pourquoi le 

Comité constitue en ce moment un fond de dotation. Ce fond, destiné à fédérer les ressources que sont prêts 

à consacrer des partenaires privés, nous permettra de vous accompagner financièrement et 

opérationnellement dans tous vos projets d’intérêt général, mêlant sport et culture, sport et éducation, sport 

et transition écologique, sport et citoyenneté, … 

Opérateur de terrain de mise en place des politiques publiques, parce que le ministère des sports ou les 

collectivités territoriales ne disposent que de peu de relais sur le terrain, il nous appartient désormais de vous 

accompagner pour vous rendre accessible et vous aider à mettre en place les actions correspondant aux 

impulsions et aux politiques publiques à destination de nos pratiquants, de nos associations, des femmes et 

des hommes qui les composent. 

Tout cela semble inaccessible ? C’est pourtant notre réalité, imparfaite et perfectible bien sûr, mais bien 

différente de ce que nous étions avant, il n’y a pas encore si longtemps. D’un Comité à une seule personne 

salariée, c’est désormais une équipe de près de quinze personnes qui est là pour vous, vos projets, et votre 

développement, afin que vous ne vous sentiez plus seul ni isolé dans vos fonctions de dirigeant bénévole 

associatif sportif. De nombreux projets de services pour vous sont en cours de construction et vous seront 

présentés dès que ceux-ci seront suffisamment travaillés pour être présentables : application smartphone 

de valorisation du bénévolat, gymnase double plateau et lieu de réunion pour organiser des évènements pour 

vous, avec vos partenaires, les pistes de développement sont nombreuses. J’espère à titre personnel que 

tout ce qui est mis en place, sans que cela ne soit déjà parfait, vous rend optimiste autant que je le suis sur 

le développement et la croissance de vos clubs respectifs et vous permette de vous épanouir dans votre 

noble et remarquable investissement pour notre sport. Nous sommes à votre service ! 

 

Bien chaleureusement à toutes et tous, 

 

Grégory BELHOSTE, 
Président du Comité départemental de l’Oise de Handball 

 

 

 

 



LIVRET DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
DU 25 JUIN 2022 À CHANTILLY 
 

Page 30 sur 55 
 
 

 

 

Une nouvelle saison arrive à son terme. Enfin une qui commence à ressembler à une vraie saison. Nous 

avons encore dû pallier aux conditions sanitaires particulières mais il semblerait que nous puissions enfin 

voir le bout du tunnel. 

 

Comme évoqué la saison dernière, cette saison 2021-2022 a été l’occasion de continuer à mettre en place 

les différents projets pensés par le Conseil d’Administration. 

Pour mener à bien l’ensemble de ces projets, le Conseil d’Administration s’est réuni 5 fois et il y a eu 3 

Assemblées Générales Extraordinaires. Ces réunions ont permis le pilotage de ces projets mais leurs 

exécutions sont aussi dues à l’ensemble de nos salariés. Ce ne fut pas choses aisées de passer de 2 à 16 

salariés. Il a fallu que chacun puisse trouver ses marques. 

Tout ceci pour finalement aboutir à : 

- Une première réforme statutaire pour inclure notre organisme de formation et le groupement 
d’employeurs. D’autres réformes sont encore prévues pour continuer à restructurer ces 
documents très importants qui définissent clairement le rôle et le fonctionnement du Comité par 
rapport à vous. Trois sujets sont déjà en cours de travail : une réforme pour permettre au Comité 
de faire des formations à d’autres associations / organisme, la création d’un règlement intérieur 
pour notre groupement d’employeurs et une réflexion autour de l’adhésion à une association. 
D’autres réflexions viendront très certainement compléter celles-ci au fur et à mesure de la 
prochaine saison                                                                                                                                                                              

- La mise en œuvre de notre organisme de formation 

- Une aide et une présence du Comité pour répondre à vos besoins 

- La mise en place d’événements notamment pour nos jeunes pratiquantes féminines 

- La publication de nouvelles vidéos pour vous accompagner, tout en développant notre 
communication 

 

Avec tous ces projets, je prends plaisir à constater que les choses évoluent pour notre Comité et j’ose espérer 

que ces évolutions ont aussi un impact positif sur votre vie de club. Il y a encore beaucoup de sujets sur 

lesquels nous souhaiterions travailler et nous allons le faire progressivement. Mais je pense que nous 

pouvons déjà nous satisfaire du travail déjà accompli et de la dynamique impulsée. 

Bien évidemment, ces activités, ces missions, ces projets ne peuvent voir le jour que grâce aux travaux de 

nos salariés, sous la direction d’Isabelle, aux bénévoles toujours investis et à vous, les clubs, prêts à nous 

suivre dans tous ces projets avant tout pensés pour vous et pour votre avenir. Un grand merci à tous. 

Forcément, avec les dernières saisons très particulières que nous venons de vivre, il est important aussi de 

s’intéresser au nombre de licenciés dans notre Comité. Voici un tableau qui présente les chiffres pour les 4 

dernières saisons et qui compare les évolutions, d’une saison à l’autre. 
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Saison Hommes Femmes Total Différences H Différences F Différence T 

2021-2022 2731 1328 4059 30,30% 42,18% 33,96% 

2020-2021 2096 934 3030 -21,82% -23,82% -22,45% 

2019-2020 2681 1226 3907 -1,32% -8,44% -3,67% 

2018-2019 2717 1339 4056    

 

Comparé à la saison dernière, le nombre de licences a repris du poil de la bête, pour notre plus grande 

satisfaction. Nous revenons à des chiffres qui correspondent aux saisons avant Covid. 

Pour ceux qui préfèrent des graphiques, voici la représentation : 

 

 

Au final, beaucoup de nouvelles réjouissantes cette saison je trouve et encore beaucoup de belles choses en 

perspective. J’ai envie de croire que les saisons à venir seront mieux que les dernières et surtout que nous 

avons enfin mis le Covid derrière nous. 

Les missions du Comité seront toujours de vous aider du mieux possible dans l’ensemble de vos 

problématiques quotidiennes avec toutes les ressources à sa disposition.  

Nous restons bien entendu à la disposition de tous en cas de besoin. Un grand merci pour votre présence 

aujourd’hui pour ce moment et j’ose vous souhaiter une très belle saison 2022 – 2023. 

 

Floryan FANTACCINO       
Secrétaire Général du Comité Oise Handball 
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Les comptes sont insérés dans le fichier informatique. Vous pouvez y accéder en cliquant dessus. 

https://ffhandball-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/5760000_ffhandball_net/EYo9ZwF49ilBjJtXYiIyr5UB_8fJgS8mT37-ifHfqX59JQ?e=YlIdZV
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BILAN 

La saison 2021-2022 a débuté avec un effectif de : 

• 38 équipes -9 Mixte 
• 31 équipes -11 Mixte 
• 13 équipes -13F 
• 26 équipes -13G 
• 12 équipes -15F 
• 20 équipes -15G (associées en championnat à 1 équipe de l’Aisne, Château Thierry) 
• 12 équipes -18F 
• 14 équipes -18G 
• 10 équipes +16F (associées en championnat à 5 équipes de l’Aisne) 
• 21 équipes +16G 

  

La saison s’est finalement déroulée de façon presque normale, malgré des dispositions sanitaires 

contraignantes sur une bonne partie de la saison et un épisode en janvier – février où des reports ont dû être 

positionnés. La COP a laissé de la souplesse et a misé sur la responsabilité des clubs, tout le monde a joué 

le jeu et nous avons passé cette période sans heurt. Le handball isarien a su se mobiliser et jouer la solidarité. 

Les effectifs engagés sont analogues à une année normale. Nous avons probablement bénéficié de l’effet 

JO. Nous pouvons dire que le handball est relancé. 

Comme annoncé lors de la dernière AG, nous avons souhaité élargir l’offre des pratiques. Ainsi des 

séquences de Hand à 4 et de Hand -11 ans dédiées aux filles ont été organisées. Si le Hand à 4 doit encore 

trouver son public, les deux plateaux dédiés aux -11 Filles ont été couronnés de succès. 

Pour les -9 et -11, des plateaux supplémentaires ont été proposés, rompant avec l’habituel alternance -9/-11 

une semaine sur 2. Des clubs présents à la réunion bilan de la saison tenue le 8 juin, ont exprimé une difficulté 

liée à la disparition de l’alternance. L’organisation de plateaux quand il y a trop d’équipes pose aussi problème 

à quelques clubs. La COP se penchera sur la question, une solution souple semble possible concernant 

l’alternance.  

Et il y a d’autres axes de progrès remontés le 8 juin. Par exemple le fait que les championnats se terminent 

en juin, prolongés par la Coupe, c’est trop tard. Il ne faudrait pas prévoir de match sur les week-ends 

prolongés, surtout quand il y en a que deux, et pour les catégories où il y a un enjeu sportif de montée au 

niveau régional. 

Il faut aussi noter un nombre important de forfaits, 160 au dernier comptage, sans tenir compte des 

catégories -9 et -11. Bien entendu il y a eu la période COVID, la disparition de la pénalité financière en cas de 

forfait, probablement un changement de comportement des parents et enfants dans leur rapport à la 

pratique. Nous devrons surveiller et tenir compte de cette réalité.  

Enfin il y a eu encore trop de situations tendues, des comportements inadaptés sur et autour des terrains, 

avec des signalements à la commission discipline de la Ligue. Nous ne pouvons que le regretter. Et il revient 
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à chacun d’entre nous d’agir pour que la pratique se passe dans un climat apaisé, de refuser les 

comportements déviants. 

Pour finir sur une bonne note, il faut revenir sur le tournoi général -9 / -11 de fin d’année qui a été un vrai 

succès : plus de 150 enfants, 28 équipes engagées évoluant sur 10 terrains, dans une ambiance joyeuse. Un 

grand merci au club de Chevrières pour l’organisation, ainsi qu’aux salariés du Comité pour leur aide 

précieuse. 

 

AVENIR 

 

Le Comité s’engage dans l’organisation d’un tournoi en extérieur à Chantilly le dernier week-end d’août à 

l’intention du public jeune -13 ans, licenciés ou pas, rayonnant sur l’Oise et les départements voisins. 

L’objectif est de lancer l’année avec dynamisme et de promouvoir la pratique au-delà des seuls licenciés. 

Pour que cela soit une réussite, la contribution des clubs de l’Oise est indispensable, à la fois pour présenter 

des collectifs et pour aider à la tenue du tournoi (montage, démontage, staff). 

De plus, dans la continuité de la saison 2020-2021, la COP proposera des temps consacrés au Hand à 4, pour 

que les joueurs puissent découvrir cette nouvelle pratique. Elle permet d’avoir davantage de temps de jeu, 

d’être très souvent en possession de la balle et également plus souvent en situation de tir. L’expérience 

acquise durant la saison 20-21 devra nous permettre d’améliorer la formule et faire décoller cette pratique. 

Des temps consacrés au hand féminin pour la catégorie -11 ans seront à nouveau proposés. Selon le retour 

des clubs et leur engagement, nous pourrons envisager une compétition dédiée -11 F, dont le format reste à 

bâtir. 

Enfin la Coupe de l’Oise retrouvera une place de choix dans le calendrier, avec le projet d’organiser les finales 

avec le club de Beauvais à l’Elispace !  

 

Je remercie pour leur collaboration : 

• Les membres de la Commission Organisation des Pratiques :  
o Eric Giraudon 
o Marie Carmen Grazer 
o Laure Michaelis 
o Stéphane Métro 
o Véronique Carrière 

o Gérard Fraycenot 
o Laurence Lachaud 
o Agnès Hernandez 
o Carine Lalliaume 
o Cyrille Thezenas 

• Isabelle Lominet, 
• Floryan Fantaccino, 
• Les assistantes du Comité Oise de Handball, 
• Ainsi que tous les clubs et leurs bénévoles ayant contribué à l’organisation d’un événement, ayant 

participé aux réunions Teams organisées par la COP. 
 

Marie-Carmen a souhaité arrêter ses activités pour la COP. Elle a été un rouage essentiel durant de 

nombreuses années pour le bon fonctionnement de la COC devenue COP. Je la remercie pour tout le travail 

accompli, un travail souvent ingrat, de l’ombre mais indispensable. Elle l’a fait avec cœur et conviction. 
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Toutes les bonnes volontés sont bien évidemment invitées à venir renforcer notre Commission pour réfléchir 

aux améliorations à apporter à nos championnats, nous aider à leur organisation et à la mise en œuvre de 

nouveaux projets.  

 

Nous attendons vos candidatures sur 5760000@ffhandball.net 

  

La Commission Organisation des Pratiques 
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U 16 MASCULIN EXCELLENCE HBC NOYONNAIS 1 

U 16 MASCULIN HONNEUR ENTENTE DU THELLE 3 

U 18 MASCULIN BEAUVAIS O.U.C.1 

U 15 MASCULIN EXCELLENCE COMPIEGNE HBC 1 

U 15 MASCULIN HONNEUR CAMBRONNE SC 

U 13 MASCULIN EXCELLENCE HBC CREPY EN VALOIS 1 

U 13 MASCULIN PRÉ-EXCELLENCE HBC CREPY EN VALOIS 2 

U 13 MASCULIN HONNEUR A ENTENTE PONT-VILLERS 

U 13 MASCULIN HONNEUR B HBC NOYONNAIS       
 

 

 

U 16 FEMININE ENTENTE DU THELLE 

U 18 FEMININE ENTENTE DU THELLE   
U 15 FEMININE EXCELLENCE ENTENTE DU THELLE 

U 15 FEMININE HONNEUR ENTENTE COMPIEGNE- CHEVRIERES 

U 13 FEMININE A.A.E.MERU 
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SAISON 2021/2022 

La décision de relancer et d’organiser la coupe de l’Oise s’est prise à la sortie de l’épisode COVID de janvier 

– février, alors que les championnats se déroulaient suffisamment normalement pour l’envisager. Les 

rencontres sont programmées sur le mois de juin, avec les finales début juillet. C’est une opportunité pour 

prolonger la pratique après l’arrêt des championnats. Cependant les retours des clubs présents à la réunion 

bilan, le 8 juin, ont d’ores et déjà émis le souhait que la Coupe retrouve une place au calendrier plus tôt dans 

la saison. 

Le choix a été de l’ouvrir à l’ensemble des collectifs des catégories -13 ans à +16 ans, quel que soit leur 

niveau. Une épreuve pour tous les joueurs isariens, et pas seulement les collectifs évoluant au niveau 

départemental. C’est l’occasion de se confronter à des équipes différentes, de démontrer qu’une équipe de 

niveau inférieur, départementale, peut rivaliser avec ses homologues du niveau supérieur, régional 

principalement. 

À l’heure de la rédaction de ce rapport, la Coupe débute. Nous souhaitons qu’elle se déroule dans un climat 

festif, loin des tensions que nous avons pu connaitre par le passé.  

Effectifs engagés : 

- Catégories -13 ans : 7 féminines et 13 masculines 

- Catégories -15 ans : 10 féminines et 11 masculines 

- Catégories -18 ans : 11 féminines et 10 masculines 

- Catégories +16 ans : 7 féminines et 12 masculines 
 

La Commission Organisation des Pratiques 
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La situation sanitaire nous aura privé de beaucoup de projets prévus sur les deux précédentes saisons. 

De nombreuses dates de développement type handball à quatre ont malheureusement rencontré peu de 
succès et nous avons été contraints de les annuler. 

Seul le tournoi général du lundi 6 juin 2022 pris en charge par le club de Chevrières aura pu se tenir avec un 
franc succès. 

La prochaine date à retenir sera la finale de la coupe de l'Oise organisée par le club de Crépy-en-Valois le 
week-end du 2 et 3 juillet. Nous espérons un maximum de présence des accompagnants de leurs équipes 
qui ont le plaisir de jouer en finale ou en simple spectateur. 

Ensuite, la reprise de la saison prochaine, dernier week-end d'août, est prévu un tournoi pour les jeunes 
catégories à Chantilly sur la pelouse à l'hippodrome. Cet événement aura plusieurs cibles ; Des licenciés et 
des non licenciés, ça sera un projet de développement. 

Enfin plusieurs événements sont à prévoir pour la saison à venir, des actions de développement, des 
événements de promotion, mais également une finale de coupe de l'Oise que nous pourrons réaliser à 
l'Elispace grâce au club de Beauvais. 

La commission événement est ouverte à ceux qui souhaiteraient y participer, et s’y investir. 

 

Éric GIRAUDON 
Président de la Commission des Pratiques – pôle Événements 
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Le Présent. 

Enfin une saison complète dans sa tenue ! 

Elle a été marquée par un retour massif des licencié.e.s. 

Les clubs ont pu constater que le site, sous sa nouvelle version, était opérationnel. 

La commission a été peu sollicitée cette saison. Je ne sais pas si c’est dû au fait du travail des apprentis 

qui ont couvert une grande partie de l’activité « Services au club ». J’ignore si les clubs en sont satisfaits. 

Personnellement cela me convient, du fait de mon éloignement depuis janvier. 

 

L’activité de cette commission se résume en quelques points : 

• Déploiement de l’application GoMyPartner à la suite de sa présentation lors de la dernier AG du 
comité. 

• Bilan du Comité Oise : 21 Clubs sont partenaires de GMP. 
 

Comité Oise nombre de club 28       

 08/06/22 28/04/22 21/03/22 31/01/22 21/12/21 25/11/21 22/09/21 22/05/21 
Nombre de clubs 
inscrits à GMP 

21 21 21 21 18 16 16 5 

Nombre de 
parrainés Clubs 
Comité 60 

239 235 227 223 210 192 113  

Cagnotte Clubs 
Comité 60 

150,324€ 116,057€ 106,933€ 95,500€  67,890€ 10,358€  

 

• Suivi et aide à l’amélioration du Tableau de Bord. 

• Travail pour augmenter le nombre de commerces sur notre territoire. 

• Relais auprès des clubs des actions que propose le partenaire. 

• Quelques informations reliées aux Clubs via les boites Mail. 

• Implication au sein du groupe de Pilotage ANS 2022. 

• Alimentation de documents pour le site. 

• Elaboration de statistiques. 
 

 



LIVRET DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
DU 25 JUIN 2022 À CHANTILLY 
 

Page 42 sur 55 
 
 

Pôle management et développement des structures - Développement 
 

Clubs Rencontres Projets  

Bresles 1 

Construction du projet associatif 

Construction d'un stage de handball 

Embaucher un salarié  

Cambronne 1 Création d'un emploi d'éducateur sportif 

Chambly 2 
Construction du projet associatif 

Application pour gestion de bénévoles 

Chevrières 1 Tournoi Hand sur herbe 

Clermont 1 
Projet de hand à l'école primaire 

Recherche de subvention pour la création d'un club house 

Compiègne 2 Tournoi U18 CF 

Crépy 3 
Expertises des techniciens du comité (Stages + Académie) 

Sport scolaire 

ECLA 1 

Achat de minibus (Subvention) 

Projet stage d'été (sur la côte) 

Projet de Hand à 4 ou Hand’Fluo 

Grandvilliers 1 Service civique 

Guiscard 1 
Sortie club sur un match Pro (Disney) 

Tournoi scolaire (collège) en Hand à 4 

Lagny Le Sec 1 

Création d'un championnat passion - d'une plateforme de contact entre 
club 

Création d'un nouveau logo pour le club 

Laigneville 1 
Création dossier de partenariat et/ou Sponsoring 

Augmentation du nombre de bénévoles 

Lassigny 2 

Inscription tournoi de Noël 

Sortie Disney 

Tournoi en Hollande 

Maignelay – 
Montigny 

1 Formation technique individualisée (tutorat d'entraînement) 

Meru Handball 1 

Construction d'un projet associatif 

Création de contenu - Tutorat de table de marque et création de licences 

Accompagner pour un bilan de compétence d'une bénévole 

Mesnil en Thelle 3 
Construction du projet associatif 

Enquête de satisfaction aux adhérents 

Milly 1 Organisation du tournoi sur herbe 

Noyon 1 

Expertises des techniciens du comité pour préparation mentale 

Refonte du site internet 

Aide à l’écriture du dossier de subvention ANS  

Prêt de matériel  

Pont-Sainte-
Maxence 

2 Finale de secteur CDF 

Saint Maximin 1 Prêt de matériel (3 kits minihand + Chasubles) 

Senlis 1 
Problème de discipline - Construction d'une chartre pour les joueurs 

Projet scolaire 
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Pour accompagner les clubs dans leurs demandes et faciliter leurs tâches un certain nombre de documents, 

formats courts, partenariats ont été réalisés tout au long de la saison.  

• Formats courts (Catalogue de formation, Dispositif Local d’accompagnement, GoMyPartner, 
SportyNeo) 

• Partenariats (Décathlon pro, Formul’Club, GoMyPartner, Joinly, Ref’Mate, SportyNeo, TIFO, 
JeVeuxAider.gouv)  

• Création d’une matrice de comparaison des partenaires digitaux  
• Dossier de partenariat  

• Formations dirigeants  

• Création de documents projets « clefs en main » : Stages clubs, Projet associatif et développement    
• Document aide à l’emploi, subventions 
• Document valorisation bénévolat  
• Matrice d’inventaire  
• Document d’aide à la structuration des commissions  

 
 
Au-delà de ces différents accompagnements club, les missions développées tout au long de la saison ont 

été : 

• De définir une politique générale de développement avec le milieu scolaire au travers de la signature 
d’une convention quadripartite (UNSS, DSDEN, USEP et comité Oise) pour le déploiement de l’activité 
minihand au sein des classes de cycles 3 sur tout le territoire Oise. 

• D’être en relation constante avec les services de l’Etat, les collectivités territoriales ainsi que les 

organes fédéraux pour le déploiement des activités de développement  

• De participer à la conception des évènements du comité (candidature Finalités ProLigue, tournoi de 

Chantilly 25 au 28 août) 

• Coordonner différents services de la structure pour la conception graphique de ses dossiers, ainsi 

que le déploiement de ses actions de terrains (service communication et informatique, éducateurs 

sportifs). 

• De travailler en collaboration avec Sport Value dans le cadre de notre accompagnement DLA sur le 

projet des nouveaux locaux du comité. 

 

 

 

Pôle management et développement des structures - Développement 
 

Sérifontaine 1 Interventions scolaires 

Songeons 2 Stage sportif sur les vacances d'avril (Construire + Intervention) 

Sud Oise 2 

Dossier de partenariat 

Structuration des Commissions du CA 

Création d'un logo pour des t-shirts 

Villers St Paul 1 
Journée masculine hand à 4 

Construction du projet associatif 

Total 35  
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Le Futur. 

• Aider les Clubs qui le demandent. 

• A se structurer. 

• A construire leur projet Associatif. 

• A réaliser un audit non intrusif. 
 

La liste présentée par le pôle développement est loin d’être exhaustive et nous souhaitons qu’elle serve à 

chacun d’entre vous pour y « piocher » des idées. Elle ne demande qu’à être enrichie de toutes les demandes 

de nouveaux projets, nouvelles envies que vous aimeriez nous soumettre. 

 

 

Thierry FOUSSARD 
Président de la Commission Services aux clubs 
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Formation de cadres techniques et d’entraineurs  

Les inscriptions en formation ont été assez longues à démarrer. Néanmoins 19 encadrants de l’Oise se 
sont inscrits, certains participant à plusieurs modules (au total 30 inscriptions et 6 clubs représentés).  

 

Module Nbre d’inscrits  Module Nbre d’inscrits 

1 6  10 5 

2 4  12 5 

3 1  13 2 

4 1  14 1 

5 1  16 1 

6 2  Responsable salle 1 

7 2  Officiels de table 7 

8 1    

 

Cette année encore certaines séquences se sont déroulées en visio-conférence.  

 

Détection de potentiels pour une pratique intensive chez les jeunes joueurs/joueuses  

- Pôle Espoirs accession Amiens : 1 fille et 4 garçons intègrent la structure à la rentrée 2022-2023 : Clippe 
Mila (Crépy) - Bigant-Strasbach Clément (Beauvais) – Grandcoing Noé (Beauvais) – Dessauge Balint 
(Compiègne) –Rollet Esteban (Crépy)  

- Centre d’Entraînement Départemental Marie Curie Nogent sur Oise : Moins de candidats que les années 
précédentes. 4 filles et 6 garçons ont été admis. 

Chibane Jade – Noukpo Sarah (Lagny le Sec) – Magnier Laurine (Noyon) – Lebreton Taïna (Villers ST Paul) 

Bereaux Jordan – Clapet Théo (Beauvais) - Adam Bastien – Deffaux Mattéo – Lecompte Léo (Neuilly) – 
Calderini Joshua (Sud Oise) 

Nous sommes maintenant en attente de l’acceptation de leur demande de dérogation et affectation au 
lycée.  

Merci à Cédric Decamps, professeur référent de la section pour le temps investi dans cette organisation. 

 

Sélections départementales  

Suite à la saison tronquée pour cause de pandémie, les détections et compétitons ont été organisées sur 3 
années d’âge : 2007-2008-2009 

Génération 2007 : détection de septembre à Toussaint et compétition le 11 novembre dans le Pas-de-
Calais (Billy-Montigny et Harnes) 
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Génération 2008 : Stage Toussaint- Noël- Février et Pâques - 3 compétitions :  

 - 12 décembre à Chambly et Méru  

 - 19 et 20 février à Abbeville et Péronne    

 - 5 et 6 mars à Ronchin et Saint Amand les Eaux  

 

Suite à la réforme des intercomités la ligue des HDF ne compte que 3 places qualificatives pour le 
championnat de France. La 3ème place étant composée des meilleurs joueurs et joueuses des 3 comités 
non qualifiés sur les places 1 et 2. L’Oise n’ayant pas réussi à se classer à ces 2 premières places, certains 
joueurs et joueuses ont participé dans l’équipe « communautaire » au 1er tour national, après un stage de 
préparation de 3 jours à Amiens : 

Seille Thylan- Dubus Pierre – Bigant-Strasbach Clément - Grandcoing Noé (Beauvais) – Brasset Manh Tien 
– Dessauge Balint – Morice Titouan (Compiègne) – Defrance Mathis (Clermont) - Rollet Esteban (Crépy)  

Clippe Mila (Crépy) – Dulongcourty Sarah (ECLA) – Nayaradou Lee-Anne (Laigneville) – Le Bonnec Alwena 
(Neuilly) 

Les 2 équipes n’ont pas franchi le 1er tour. 

 

Génération 2009 : Stage à Pâques – Compétition le jeudi 26 mai à Saint Quentin  

 

Pour le reste l’activité de l’Equipe Technique Départementale a travaillé tout au long de la saison sur le 
développement des projets du Comité : création organisme de formation – catalogue de contenus – Site – 
Vidéos dirigeants – Accompagnement stagiaires formation – Application bénévoles –  

 

Nous vous souhaitons à tous de belles vacances. 

 

Isabelle LOMINET 
Conseillère Technique Fédérale 
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Pôle Communication et Informatique 

 

Demandes  Clubs 
Affiche résultats matchs Laigneville 

Identité visuelle Sud Oise 

Affiche Tournoi de Noël Lassigny 

Affiche annonce de matchs  Laigneville 

Affiche reprise séniors loisirs Guiscard 

Support Stage estival Crépy-en-Valois 

Affiche Milly sur gazon Milly-sur-Thérain 

Charte graphique  Mesnil-en-Thelle 

Bannière + Roll-up Mesnil-en-Thelle 

Logo Lagny-le-Sec 

Logo Crépy-en-Valois 

Page de garde d'un document Mesnil-en-Thelle 

Logo Thourotte 

  
Création et Habillage documents développement, promotion, formation et techniques 

Comité 

Construction du nouveau site 

Habillage site  

Catalogue de formation 

Supports et créations graphiques 

Construction de l'application bénévole 

Création et gestion des réseaux sociaux (Linkedin, Instagram, Facebook, You Tube) 

 

Pôle entraînement – Interventions clubs  
  

Demandes  Clubs 
Cycle Entraînement moins de 13  Guiscard 

Cycle Entraînement moins de 9 – moins de 11  Lassigny 
Cycle Intervention périscolaire Evricourt Lassigny 

Cycle scolaire Ecole de Saint Léger aux Bois Ecole – Mme Mélique 
Cycle Préparation mentale moins de 18 M Compiègne 

Intervention seniors loisirs  Sud’Oise 
Accompagnement pédagogique  Maignelay-Montigny 

Interventions cycle scolaire Sérifontaine  
Intervention découverte scolaire   Laigneville 
Intervention découvert scolaire  Ecole Avrigny 

Accompagnement pédagogique Hand à 4  Villers  
Tournoi Ramène ton pote  Villers 
Journée Hand’Ensemble  Compiègne 

Encadrement stages Préparation mentale Comité 
Encadrement stage territorial HDF et compétitions IC Comité 

Création document de formation jeunes  Comité 
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Pôle entraînement – Interventions clubs  
  

Création documents accompagnement technique clubs et écoles  Comité 

Création livret pédagogique et pratique Hand à 4 Comité 

 

La partie développement a été intégrée dans le rapport de la commission Service aux clubs. 

 

En attendant de recommencer ensemble une nouvelle saison nous vous souhaitons de belles et bonnes 

vacances. 

 

Isabelle LOMINET 
Directrice 
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C'est le tout premier rapport de l'organisme de formation. En effet même si la structure légale a été 
créée en avril 2021, la mise en place et la mise en œuvre de cet organisme de formation n'a été effective que 
cette saison. 

Tout comme pour les commissions du Comité Oise de Handball, chaque année un rapport vous sera 
proposé sur les activités de l'organisme de formation. 

 

Une partie du site du Comité a été mis à jour afin de permettre la consultation du catalogue public en 
plus d'être envoyé par mail mais aussi afin de permettre l'accès à un site d'inscription à l'ensemble des 
formations proposées par le Comité. 

 

Voici les données statistiques concernant l'organisme de formation sur la saison 2021-2022 : 

 
Nombre de 
formations 
proposées 

Nombre de 
formations en 

cours de 
réalisation 

Nombre de 
formations 
réalisées 

Total 
d’inscrits 

Nombre de 
participants ayant 

validé une 
formation 

Action 
Collective 

9 formations 
réparties sur 
17 sessions 

2, chacune sur 
1 session 

0 21* 0 

Action 
Individuelle 

11 formations 
3 formations, 
chacune sur 1 

session 
0 15 0 

 

* Ce chiffre ne tient pas compte de l’ensemble des inscriptions pour la formation « La gestion de 
mon Assemblée Générale ». 

 

Voici la liste de l’ensemble des formations proposées à ce jour : 

Actions collectives Actions individuelles 

Journée du dirigeant 

Journée du président 

Journée du secrétaire général 

Journée du trésorier 

La gestion de mon Assemblée Générale 

L’organisation des rencontres et des événements 
sportifs en club 

Le management des bénévoles et des salariés 

Les ressources humaines et financières 
associatives 

L’environnement associatif et institutionnel 

Les finances associatives 

La construction et le pilotage du projet associatif 

Le droit social et le droit encadrant les activités 
associatives sportives 
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Actions collectives Actions individuelles 

Les bases pour utiliser les outils numériques au 
sein de son association 

L’utilisation des outils bureautiques 

L’utilisation des outils numériques pour collaborer 

L’utilisation des outils numériques pour 
communiquer et valoriser le club 

 

À la demande des clubs il est tout à fait possible d'ajouter d'autres formations que ce soient des 
actions collectives ou des actions individuelles. Il vous suffit de contacter le Comité d’indiquer la formation 
qui vous intéresserait pour que le Comité puisse la mettre en place. 

 

La grande nouvelle de cette saison reste la certification QUALIOPI obtenue au mois de novembre sur 
notre organisme de formation. Cette certification nous permet entre autres de pouvoir continuer à exercer en 
tant que organismes de formation en ayant des contraintes administratives fortes pour démontrer la qualité 
de de nos formations. La contrepartie de ces contraintes est que ces formations sont alors financées par 
notre opérateur de compétences et qu’il n’en coûte alors rien, ni aux clubs, ni aux stagiaires. 

 

Voici l'organigramme concernant les personnes intervenant dans l'organisme de formation sur la 
saison 2021-2022 : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les principaux objectifs de la saison prochaine sont de faire vivre cet organisme de formation. Pour 
cela nous vous proposons un temps à la fin de cette Assemblée Générale pour voir avec vous les personnes 
ou les clubs de manière générale qui seraient intéressées pour participer à des formations. 
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À la suite de discussions avec différents organes, collectivité territoriale, mairie, institution, des 
réflexions sont en cours pour élargir nos formations. Il ne sera plus question de les proposer uniquement au 
club de handball de l'Oise mais à d'autres types d'associations sportives. Le déploiement de cette nouvelle 
offre de formation ne pourra se faire qu’à la condition que cela ne coûte rien aux clubs. 

 

L'ambition de cet organisme de formation reste toujours le même, répondre à vos besoins en 
développant vos compétences pour vous faire gagner du temps et de la maîtrise sur vos fonctions de 
dirigeants bénévoles associatifs sportifs dans vos clubs. 

 

Floryan FANTACCINO       
Chargé de projet et référent qualité 
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Vœu n°1 du club de Pont Olympique Handball pour la saison 2022-2023 

 

Nous souhaitons faire modifier dans la GUIDE ADMINISTRATIF de la COP comme suit : 

16. Feuille de match  
 
Pour réduire le temps passé à rentrer les FDME lors des multiples rencontres sur les plateaux -9 ans :  
 
Chaque équipe a la possibilité de ne remplir intégralement (avec les noms de tous ses joueurs et dirigeants) 
qu’une seule des FDME. Il n’est pas nécessaire de remplir les scores sur ces feuilles de matchs. 
 
Sur les FDME des autres rencontres, il suffira de ne porter que :  

➢ Les noms des arbitres et accompagnateurs de Jeunes Arbitres  

➢ Le résultat de la rencontre,  

➢ Et faire signer les arbitres  
Pour les autres matchs, merci de renvoyer le nom des différents arbitres pour que le comité puisse réaliser 
les FDME. 
 
Cependant, en cas d’incident survenant au cours d’une rencontre, il est alors indispensable de compléter 

intégralement la FDME de la rencontre concernée. 

 

Argument : 

Puisqu’il n’y a pas de classement dans cette catégorie cela faciliterait le travail de la personne en charge de 

la saisie des FDME. 

 

Vœu n°2 du Secrétaire Général pour la saison 2022-2023 

A mon sens, les élus du comité sont là pour orienter les décisions de l’association pour répondre à un projet 

pour lequel ils ont été élus. Ils sont donc une représentation de la volonté des clubs. 

Pour continuer dans cette démarche, il me semble pertinent de « redonner » du sens et du pouvoir aux clubs 

en leur soumettant chaque année au vote, lors de l’Assemblée Générale, le contenu du règlement 

administratif des compétitions. 

A ce jour, il existe deux règlements pour les compétitions : Le règlement général, administratif, qui définit le 

fonctionnement de la commission vis-à-vis de la compétition et un règlement spécifique qui précise les 

équipes engagées et le fonctionnement de chaque compétition. 

De la même façon, lorsque de nouvelles pratiques verront le jour au sein du comité, il me semble important 

que les règlements créés pour ces occasions soient votés par l’Assemblée Générale. 

En conséquence, je souhaiterais que l’article 4.2.1 du règlement intérieur soit modifié comme suit : 
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L’ordre du jour, arrêté par le bureau directeur, comporte au moins et obligatoirement les points suivants : 

1) Appel des délégués ; 
2) Adoption du procès-verbal de la dernière assemblée générale ; 
3) Rapports moral et financier ; 
4) Rapports des diverses commissions ; 
5) Élection du conseil d’administration (suivant l’article 11 des statuts) s’il y a lieu ; 
6) Examen des vœux retenus ; 
7) Vote sur l’orientation budgétaire pour l’année calendaire à venir. 
8) Vote des différents règlements pour l’ensemble des pratiques pour la saison à venir 
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A venir 
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